
第１回新居浜市学校給食検討委員会 会議録 

平成２５年６月５日(水)  １５時  

新居浜市学校給食センター   研修室  

 

（１）開会挨拶  新居浜市 教育長 

   各学校給食施設の老朽化、衛生管理の強化等により、第５次長期総合計画

後半に「改築計画等を盛り込む」ため、今年度末までに、給食施設の「運営

方針」等を検討し、報告をいただきたい。 

 

（２）委員の委嘱及び任命  教育長 

   「学校給食検討委員会設置要綱」に基づき推薦いただいた委員に委嘱又は任命を行う。

 代表して「学識経験者、教育委員の長野美和子氏に委嘱状を交付した」 

 

（３）委員紹介  自己紹介 

名簿順に、各委員が自己紹介を行う。（渡邊委員欠席）  

 

（４）設置要綱の説明  事務局 

   配布資料に基づき、事務局が要綱の説明を行い、各委員に了解を得られた。 

 

（５）委員長・副委員長の選任  

   設置要綱第５条に基づき、選任する中で、「事務局の腹案があれば提案を」との声が

あり、事務局から、委員長に今治明徳短期大学教授の藤田正隆氏、副委員長に新居浜市

学校給食会の眞鍋慶子氏を推薦したところ、全会一致で承認をいただいた。 

   その後、委員長席、副委員長席に移動して挨拶をいただいき、委員長に議長となった。 

 

（６）議事 

１）新居浜市の現況について  

    資料に基づき、事務局が「給食施設、米飯給食、中学校給食、衛生管理の強化、学

校栄養職員、調理員等」について説明を行った。 

２）検討概要について  

    資料に基づき、事務局が「実施スケジュール、検討内容（メリット・デメリットを

検証）、実施方法の検討視点、その他」について説明を行った。 

 

    質 疑 

   （委 員）各調理場の１食当たりの経費についても検証が必要では？ 

（事務局）大規模校との比較では、1.5~2倍の経費がかかっているのではないかと思わ 

れるが、今後の検討委員会のなかで提示し、検証したい。 

 

３）今後の会議日程について 

（事務局）各委員全員が揃って会議に臨みたいので、日程調整を行いたいのだが？ 

（各委員）早い段階で日程がわかっていれば、何とかしたい。 

（事務局）次回は、７月下旬もしくは８月初旬の木曜日１５時からとしたい。 

（各委員）了承する。 

 

（７）閉会 

  委員長のあいさつ  今年度末までの限定で検討し、良い内容の報告をしたいので、協 

力をお願いしたい。 


